
市長への手紙（令和 5年度分） 

 

「図書館の移転について」 

 ショッピングモールへの移転は館内放送など図書館の静寂性に相反し、被災の可能性も

ある。駅前で電車や迎えを待つ学生が安全かつ有意義に時間を過ごす場所として駅前図書

館は必要不可欠。 

 

【回答】 

現在の市立図書館は、2度の水害を受け、緊急避難的に移転したこともあり、読書スペ

ースや読み聞かせの部屋など十分な施設環境が整っていないことや、駐車場の駐車台数が

少ないなど車での利用者の利便性に課題がありました。 

移転は、これら課題の解消と、今まで以上に図書館機能が充実し、長期的に見れば、市

財政負担の軽減につながってまいります。 

ご指摘のありました館内放送などへの対応については、今後作成します基本設計の中で

十分な対策を講じてまいります。 

また、現施設を利用している学生の皆様には、新しい図書館を予定している場所まで運

行しているバスの利用や、総合市民センター等公共施設の利用などを周知してまいりま

す。 

新しい図書館は、将来への人材育成に寄与することはもとより、子供からお年寄りまで

の多世代の方に利用しやすく、喜んでいただけるような施設にしたいと考えておりますの

で、ご理解、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。  

【担当課：生涯学習課】 


